

Statt Karten

Danksagung

Herzlichen Dank für die überaus große Anteilnahme, die uns beim Abschied meines lieben Ehemannes, unseres Vaters, Schwiegervaters, Opas und Bruders

Siegfried Hermann Baier

entgegengebracht wurde.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Türk Ottmarsheim, dem Landratsamt Heilbronn, der Gemeindeverwaltung Neckarwestheim und dem Chor, für das Mitgefühl in Wort und Schrift, durch Blumen, Kränze sowie Zuwendungen für späteren Grabschmuck, allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten sowie allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

In Liebe:

Maria Baier

Sabine Baier mit Familie

Eberhard Baier mit Familie

Neckarwestheim - Pfahlhof im August 2007